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Tenemos confianza en el equipo 
Esperamos solucionar pronto 
la economia del Club 

El Canovelles tiene las puertas abiertas 
a todo dialogo 

Nuestro porvenir esta en la cantera 
Esta es su primera temporada co-
mo presidente, si bien en tempo-
rades anteriores había ocupado 
cargos en las diferentes directi-
vas. En la pasada, tras la d imi -
sión de Jesús Martos, por mayo-
ría de la Asamblea resulto elegi-
do el sefíor Moreno c o m o presi-
dente. 

Las bajas, por diferentes moti -
ves, de ciertos jugadores, parece 
ser que ha mermado el potencial 
del primer equipo, cosa de la que 
se resiente y no ha sido m u y bo-
yantes los resultados que se vie-
nen obteniendo. 
- dCómo està el equipo y a que 
se deben estos malos resultados? 
- Sinceramente, por m u c h o que 
se diga y o veo bien y m u y con-
juntado al equipo, que a cada 
partido que pasa juega mejor. L o 
que pasa es que a pr incipio de 
temporada se notó la falta de 
confianza entre los jugadores y a 
la mucha juventud que en el mis-
mo impera. Pero y o pedir ía a los 
aficionados que tengan un poco 
de paciència, animando constan-
temente a los jugadores, pues re-
pito, cada d i a van a màs y pron-
to se notaran las mejoras. 
- dNo cree que falta algo de ve-
teranía en el equipo? 
- Creemos que con los que tene-
mos, hay suficiente veteranía. 

como Duran en la defensa, Solé 
y J i m i en el centro de campo. 
Pero, creo que tenemos suficien-
tes jugadores de clase, aunque no 
con suficiente experiencia, para 
estar en las primeras posiciones 
de la clasif icación al f inal de la 
temporada. 
— Í Q u é presupuesto t ienen? 
— Aproximadamente, unos siete 
mil lones y medio, sin contar el 
dèficit anterior. 

— i C ó m o estaba, económica-
mente hablando, la situación del 
club al acceder usted a la presi-
dència? 
— Francamente, no m u y bien. 
Esperamos que en una o dos 
temporadas la cosa quede solu-
cionada. 
— ^Se cubrirà el presupuesto de 
esta temporada? 
— Estàs son las esperanzas que 
tenemos, aunque lo veo m u y di-
f í c i l de no cambiar la s ituación 
debido a las fiojas taquil las que 
se vienen haciendo. 
— i S e ha notado mejora en a-
puntarse màs socios después de 
haber rebajado el precio de los 
carnets? 

— Quizàs cometimos un error al 
rebajar los preciós, y debimos 
haber mantenido los de la tem-
porada anterior, pero la Junta 
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creyò conveniente rebajarlos y es 
una prueba que estamos hacien-
do, aunque repito, no està dando 
buenos resultados. 
— dCómo van las relaciones con 
los demàs clubs de la comarca? 
— Por nuestra parte intentamos 
sean cordiales con todos. 
— Sin embargo, parece que hay 
cierto malestar con algún equipo 
debido al tema Camacho y Fla-
qué. 
— Es lo primero que oigo en tal 
sentido. Si interesan dichos juga-
dores a algun c lub, sepan que 
por nuestra parte estamos dis-
puestos al dialogo. 
— dCómo estan las relaciones 
con el Ayuntamiento y sobre to-
do por lo relacionado con el a-
lumbrado del campo? 
— Las relaciones son buenas y en 
cuanto al tema del a lumbrado, la 
verdad, aunque al igual que a los 
aficionados, los directivos esta-
mos de acuerdo en que se necesi-
ta una renovación, también so-
mos conscientes de los muchos 
problemas que tiene que solucio-
nar el A y u n t a m i e n t o y nos cons-
ta que en su interès està al solu-
cionar el problema del alumbra-
do del campo. 

— Finalmente, i c ó m o ce el fu-
turo canovellense? 

— Sin duda, si contamos con la 
ayuda de los aficionados y sim-
patizantes, lo veo con optimis-
mo. 
— dEntra en su meta el ascenso a 
Tercera Divis ión? 
— Pues si podemos subir en esta 
temporada mejor que en la prò-
x ima, ahora eso si, serà por nues-
tros propios medios y sin fichar 
jugadores de relumbron, a los 
que tampoco alcanzaría nuestra 
economia. Nuestra confianza es-
tà depositada en la labor de los 
equipos de la cantera, cosa que 
creo y o deberàn hacer todos los 
clubs a la larga o a la corta. 
— dY si sale algún buen jugador 
que es deseado por otros c lubs? 
— Pues mire, si hay algún juga-
dor que para mejorar su proyec-
ción deportiva y en él tienen 
puestas sus miras c lubs de supe-
rior categoria, he de decir que 
las puertas las tienen abiertas 
para entrar en dialogo y sospesar 
los intereses de cada cual. Pero 
lo que no harà nunca la U . D . 
Canovelles es poner trabas para 
la proyección futbol íst ica de 
ningún jugador. 
Nos parece que el presidente ha 
hablado lo suficientemente cla-
ro. 
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